

## Les établissements et les équipes Salpa Restauration sont prêts pour le Marché de Noël

Le Marché de Noël de Strasbourg va débuter le 27 novembre. Pendant un mois, plusieurs millions de touristes vont venir découvrir ou redécouvrir Strasbourg, sous le signe de la tradition et de la féérie de Noël.

Les établissements Salpa Restauration comptent parmi les plus prisés, pendant le Christkindelsmärik. Des winstubs aux restaurants étoilés, tous ont à cœur de faire connaître la qualité et la générosité de la gastronomie et de l'accueil à l'alsacienne.

Salpa Restauration, ce sont 9 établissements et 200 collaborateurs en cuisine et en salle. C'est surtout une vision authentique : proposer aux visiteurs et aux convives une expérience singulière mêlant le goût, l'émotion et la convivialité, pour laisser en souvenir l'empreinte du patrimoine gastronomique strasbourgeois et alsacien. Les recettes proposées dans les winstubs reprennent, avec la personnalité de chaque chef, le meilleur de la cuisine alsacienne.

En 2023, 45 000 couverts ont ainsi été servis dans l'ensemble des établissements Salpa Restauration. Avec ce chiffre insolite : 9 958 kg de pommes de terre consommés. Dans un contexte économique et politique particuliers, nous sommes plus que convaincus, chez Salpa Restauration, que la table réunit. Et nous nous faisons une joie de tout mettre en œuvre pour que cette expérience soit unique pour chacun de nos convives.

Toutes les équipes se réjouissent d'accueillir touristes et strasbourgeois lors des fêtes de fin d'année.

Salpa Restauration regroupe 9 établissements : Au Crocodile, Le 1741, Le Relais de la Poste (La Wantzenau), Chez Yvonne, Aux Armes de Strasbourg, Le Tire-Bouchon, Le Saint-Sépulcre et La Vignette, ainsi que le traiteur-épicerie fine Maison Mésange.